
ATA de assembleia nº 033 da reunião ordinária do dia 26 do mês de Junho do ano de

2024, às 14 horas e 43 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reunião da

Fundação de Esporte Londrina - Londrina – PR. Estavam presentes a) Companhia
Municipal de Trânsito Urbano de Londrina - CMTU Titular: Marcelo Hidemi Uemura

b) Fundação de Esportes de Londrina - FEL Titular: Junior Cesar Dias de Jesus: c)
Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano de Londrina - IPPUL Titular:

Gustavo de Lima Barbosa d) Secretaria Municipal de Assistência Social Titular:
Nelma Liberato e) Secretaria Municipal de Cultura Titular: Sidney Antônio Bertho f)
Secretaria Municipal de Defesa Social Suplente: Marcos Rafael Rodrigues de

Oliveira g) Secretaria Municipal de Educação Titular: Alexandre Queiroz Segantin i)
Secretaria Municipal de Saúde Titular: Geder Harami Harami II – Área não
governamental: a) Conselho Regional de Educação Física Titular: Vitor Domingos

Martinez b) Instituições de Ensino Superior com curso de Educação Física
Titular: Morgana Cláudia da Silva c) Instituições Educacionais do Ensino
Fundamental (anos finais) e Ensino Médio das Escolas Públicas ou Privadas do
Município de Londrina Suplente: Alberto José de Moura g) Titular: Edmundo Silva

Novais (ILECE) h) Conselhos Regionais de Esporte e Lazer Titular: Roberto Carlos

de Oliveira (NORTE) i) Conselhos Regionais de Esporte e Lazer Titular: Joel

Gaspar (SUL). O conselheiro ausente com justificativa foi: Secretaria Municipal de
Políticas para as Mulheres. As instituições não representadas, com cadeiras em

vacância são: d) Clubes recreativos e/ou ligas municipais; e) Associações
esportivas; f) Atletas, maiores de 18 (dezoito) anos; Esporte Adaptado ou
Paradesporto. O presidente Joel deu início a reunião conforme pauta

encaminhada via convocação aos conselheiros: 1- Aprovação da pauta; 2- Aprovação

das atas 32; 3- Sala do CMELL; 4- Carta aberta das diretrizes do CMELL para apresentar a

cidade; 5- Apresentação das comissões; 6- Informes: 1 - Aprovação da pauta. O

presidente apresentou a pauta e esta foi aprovada unanimemente. 2- Aprovada ata 32

com a inclusão do nome do conselheiro Vitor na comissão de acesso ao esporte. 3 -
Sala do CMELL, já cederam a chave da sala e está faltando mobiliário para

operacionalidade. Morgana sugere que deve ser marcado um momento de entrega

com o convite do presidente da FEL. 4 – carta aberta apresentação aos

pré-candidatos, Roberto diz como essa ação é uma ação muito importante para



manutenção e avanço da pauta do esporte e lazer, o conselheiro Vitor abre para os

conselheiros se essa ação é do CMELL ou podemos ampliar para que outras

organizações possam auxiliar no fortalecimento desta ação. O conselheiro Sidney

questiona o tempo hábil para essa articulação. Alexandre defende uma ação mais

simples da carta, com a plataforma de governo do candidato e não “impor” um

documento. Edmundo corrobora com a fala do conselheiro Alexandre. Morgana

aponta a importância de se ter um documento para exigência em posteriori em seu

mandato. Em Londrina na última eleição não tivemos propostas para o esporte e lazer

de Londrina. Junior reitera a fala da professora Morgana, que essa carta deve ter a

cara do CMELL. Texto aprovado completo. Proposta para que a diretoria executiva

assuma esse compromisso de organizar o calendário de encontros para acompanhar

o presidente. Aprovado. 5- Comissão de acesso se reuniu, Morgana, Vitor, Júnior,

Donizete, Alberto e Anísio. Reuniões à noite, questões levantadas, a natureza da

comissão: solicitando as informações dos atuais espaços públicos para proseguir

com discussão. Proposição: titular e suplente devem participar das comissões.

Finanças: Roberto, Joel, Marcelo e Leonilda. Solicitaram informações financeiras para

prosseguir com discussões. comissão de documentação e cadastro apresentou

documentos e processo de cadastramento, proposta de certificação com 2 anos de

validade; 6 - INFORMES: um funcionário para trabalhar no CMELL. morgana

apresentou o atual quadro de funcionários da FEL e sugere um assessor para fazer o

suporte dos aspectos administrativos do CMELL, Edmundo dá a sugestão de solicitar

um profissional readaptado para suporte administrativa. Resgatar, os documentos,

que solicitaram os suportes de estrutura da sala do PC no início do conselho, 2021.

Carta solicitando visita na obra do complexo esportivo da ZS. Vitor, convite aos

coordenadores para explanar sobre os kits esportivos da Secretaria de Estado do

Esporte do Paraná.

Londrina 26 de Junho de 2024.

__________________________
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